

Ressort: Gesundheit

Umfrage: Mehrheit befürwortet Sterbehilfe durch einen Arzt

Berlin, 09.11.2014, 08:18 Uhr

GDN - Ein Arzt soll nach Ansicht von drei Vierteln der Deutschen Patienten mit tödlichen Krankheiten Sterbehilfe leisten dürfen. In einer Emnid-Umfrage für das Nachrichtenmagazin "Focus" lehnten dies nur 17 Prozent der Befragten ab.

Am größten ist die Zustimmung zur ärztlichen Sterbehilfe in der Altersgruppe der 30- bis 39-Jährigen (80 Prozent) und bei Anhängern der AfD (83 Prozent). Am kritischsten sehen dies die Menschen über 65 Jahren (Zustimmung 68 Prozent) und die Anhänger der Grünen (Zustimmung 62 Prozent). Der Präsident der Deutschen Gesellschaft für Palliativmedizin, Lukas Radbruch, sagte dem "Focus", er wende die Methode der palliativen Sedierung "zurückhaltend" an. Als Grund führte der Bonner Klinikarzt an, die Methode könne "doch nahe an eine Hilfe zur Selbsttötung herankommen". Palliative Sedierung kommt meist in der letzten Lebensphase eines Patienten zur Anwendung und bedeutet die Gabe von schmerzstillenden Medikamenten, die das Bewusstsein trüben und oft auch das Leben verkürzen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-44281/umfrage-mehrheit-befuerwortet-sterbehilfe-durch-einen-arzt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619